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Anfrage:   1004 /2022 zur Sitzung des Mainzer Stadtrats am 20.07.2022 

 

9-Euro-Ticket – Wie geht’s weiter in Mainz? (FREIE WÄHLER) 

9-Euro-Ticket – Halbzeit in Mainz - Zwischenbilanz und Ausblick 

Vor dem Hintergrund der bundesweiten Einführung des 9-Euro-Tickets für den ÖPNV seit dem 
1. Juni 2022 stellt sich für die Freien Wähler die Frage, wie eine Mainzer Zwischenbilanz aussieht. 
Welche Erkenntnisse können zur Halbzeit der angedachten Nutzungsdauer von 3 Monaten aus der 
Einführung und Nutzung des 9-Euro-Tickets für Mainz und seinen ÖPNV gezogen werden? 

Darüber hinaus ist auch von Interesse, wie der ÖPNV in Mainz weiterentwickelt werden soll. 

 

Die Freien Wähler fragen die Mainzer Stadtverwaltung: 

1. Wie viele 9-Euro-Tickets wurden in Mainz seit Einführung des Tickets verkauft? 

a. Wie viele Tickets wurden für den Monat Juni verkauft? 

b. Wie viele Tickets wurden für den Monat Juli verkauft? 

2. Kam es aufgrund der verkauften 9-Euro-Tickets und eines ggf. erhöhten Fahrgastaufkommens 

zu überfüllten Bussen/Bahnen, Zunahme an Verspätungen etc.?  

3. Welche Resonanzen (positive / negative) hat das 9-Euro-Ticket bei den Fahrgästen erzeugt?  

4. Welche konkreten Planungen hat die Stadt Mainz, um den ÖPNV in Mainz nach Auslaufen des 

9-Euro-Tickets für die Mainzer und Mainzerinnen attraktiver zu gestalten? 

5. Angenommen, in Mainz würde die Nutzung des ÖPNV an Wochenenden kostenfreigestellt. 

Welche Mindereinnahmen wären aus dem fehlenden Verkauf von Tickets für  

a. Samstage und  

b. Sonntage zu erwarten? 

gez.: Erwin Stufler 
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